

¿León en la calle?

Este domingo la policía local del pueblo Molina de Segura en España ha recibido varios avisos de sus habitantes. Creían que un león caminaba por la calle. Otros estaban seguros de que era un “bicho extraño”. Finalmente, la policía ha encontrado al animal y resulta que era un perro. Afortunadamente llevaba un *microchip*, así que se pudo encontrar al dueño. La policía ha publicado un mensaje en las redes sociales para tranquilizar a los ciudadanos.



adaptado de: www.lavanguardia.com, 08-03-2020